

Ottawa Board of Health Communication Items (held on file by the Board of Health Secretary)

1. Letter from Dr. Joyce Lock, Medical Officer of Health, Elgin St. Thomas Public Health, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Requesting Support for Enactment of Legislation under the HPPA to Allow for the Inspection and Enforcement Activities of Personal Services Settings* (June 5, 2017)
2. Letter from Mayor Mary Smith, Board of Health Chair, Peterborough Public Health, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Assessment of the Healthy Menu Choices Act* (June 7, 2017)
3. Letter from Mayor Mary Smith, Board of Health Chair, Peterborough Public Health, to the Honourable Dr. Jane Philpott, Minister of Health, regarding *Moving forward on the Federal Opioid Strategy* (June 7, 2017)
4. Letter from Ms. Anne Warren, Board of Directors Chair, Leeds, Grenville and Lanark District Health Unit, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *LGL Board of Health Letter in Support of Low Income Adult Dental Program in Ontario* (June 7, 2017)
5. Letter from Mr. Alan Caslin, Regional Chair of the Board of Health for Niagara Region, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Requesting Support for the Enactment of Legislation under the Health Protection & Promotion Act (HPPA) to Allow for Inspection and Enforcement Activities of Personal Service Settings* (June 14, 2017)
6. Letter from Mr. Ralph Walton, Regional Clerk/Director of Legislative Services, to the Honourable Ms. Kathleen Wynne, Premier, Minister of Intergovernmental Affairs, regarding *Memorandum from Dr. R. Kyle, Commissioner and Medical Officer of Health, re: Healthy Babies Healthy Children Program (HBHC) Targets and Funding* (June 15, 2017)
7. Letter from Mr. Ralph Walton, Regional Clerk/Director of Legislative Services, to the Honourable Ms. Kathleen Wynne, Premier, Minister of Intergovernmental Affairs, regarding *Memorandum from Dr. R. Kyle, Commissioner and Medical Officer of Health, re: Human Papillomavirus (HPV) Immunization Catch-up for Boys* (June 15, 2017)
8. Letter from Mr. Ralph Walton, Regional Clerk/Director of Legislative Services, to the Honourable Ms. Kathleen Wynne, Premier, Minister of Intergovernmental Affairs, regarding *Memorandum from Dr. R. Kyle,*

Commissioner and Medical Officer of Health, re: Provincial Alcohol Strategy
(June 15, 2017)

9. Letter from Mr. Jesse Helmer, Board of Health Chair, Middlesex-London Health Unit, to the Honourable Chris Ballard, Minister of Housing and Responsible for the Poverty Reduction Strategy, regarding *Support for the inclusion of smoke-free clauses in the Standard Lease under the Residential Tenancies Act* (June 16, 2017)
10. Letter from Ms. Anne Warren, Board of Directors Chair, Leeds, Grenville and Lanark District Health Unit, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Reconsidering the decision to eliminate the funding for the Health Promotion Resource Centres* (July 5, 2017)
11. Letter from Ms. Carmen McGregor, Association of Local Public Health Agencies President, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *ALPHA RESOLUTION A17-6 Fluoride Varnish Programs for Children at Risk for Dental Caries* (July 21, 2017)
12. Letter from Mr. Jesse Helmer, Board of Health Chair, Middlesex-London Health Unit, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Modernization of alcohol sales in Ontario* (August 8, 2017)
13. Letter from Mr. Jesse Helmer, Board of Health Chair, Middlesex-London Health Unit, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Support of Low Income Adult Dental Program in Ontario* (August 8, 2017)
14. Letter from Mr. Jesse Helmer, Board of Health Chair, Middlesex-London Health Unit, to the Ontario Public Health Association, regarding *Modernization of alcohol sales in Ontario* (August 8, 2017)
15. Letter from Dr. Kit Young Hoon, Medical Officer of Health, Northwestern Health Unit, to Ontario Health Units, regarding *The Fair Workplaces, Better Jobs Act, 2017 (Bill 148)* (September 1, 2017)
16. Letter from Mr. James Shepherd to the Ottawa Board of Health, regarding *Energy drinks and their availability to children and youth* (April 3, 2017)



Documents de communication du Conseil de santé d'Ottawa (versés au dossier par le secrétariat du Conseil de santé)

1. Lettre de M^{me} Joyce Lock, médecin chef en santé publique au Bureau de santé d'Elgin St. Thomas, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet la demande d'appui pour l'adoption de mesures législatives en vertu de la *Loi sur la protection et la promotion de la santé* visant à assurer des services d'inspection et d'application de la loi pour les activités des établissements de services personnels (5 juin 2017).
2. Lettre de la mairesse Mary Smith, présidente du Conseil de santé du Bureau de santé de Peterborough, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet l'évaluation de la *Loi de 2015 pour des choix santé dans les menus* (7 juin 2017).
3. Lettre de la mairesse Mary Smith, présidente du Conseil de santé du Bureau de santé de Peterborough, à l'honorable D^{re} Jane Philpott, ministre de la Santé, ayant pour objet la poursuite de la stratégie fédérale concernant les opioïdes (7 juin 2017).
4. Lettre de M^{me} Anne Warren, présidente du conseil d'administration du Bureau de santé du district de Leeds, Grenville et Lanark, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet la lettre du Conseil de santé du district de Leeds, Grenville et Lanark en appui au Programme de soins dentaires pour les adultes à faible revenu en Ontario (7 juin 2017).
5. Lettre de M. Alan Caslin, président régional du Conseil de santé de la région du Niagara, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet la demande d'appui pour l'adoption de mesures législatives en vertu de la *Loi sur la protection et la promotion de la santé* visant à assurer des services d'inspection et d'application de la loi pour les activités des établissements de services personnels (14 juin 2017).
6. Lettre de M. Ralph Walton, greffier régional et directeur des Services législatifs, à l'honorable Kathleen Wynne, première ministre de l'Ontario et ministre des Affaires intergouvernementales, ayant pour objet la communication du D^r R. Kyle, commissaire et médecin chef en santé publique, portant sur les objectifs et le financement du programme *Bébés en santé, enfants en santé* (15 juin 2017).

7. Lettre de M. Ralph Walton, greffier régional et directeur des Services législatifs, à l'honorable Kathleen Wynne, première ministre de l'Ontario et ministre des Affaires intergouvernementales, ayant pour objet la communication du D^r R. Kyle, commissaire et médecin chef en santé publique, portant sur les cliniques de vaccination de rattrapage contre le virus du papillome humain (VPH) pour les garçons (15 juin 2017).
8. Lettre de M. Ralph Walton, greffier régional et directeur des Services législatifs, à l'honorable Kathleen Wynne, première ministre de l'Ontario et ministre des Affaires intergouvernementales, ayant pour objet la communication du D^r R. Kyle, commissaire et médecin chef en santé publique, portant sur la stratégie provinciale en matière d'alcool (15 juin 2017).
9. Lettre de M. Jesse Helmer, président du Conseil de santé du Bureau de santé de Middlesex-London, à l'honorable Chris Ballard, ministre du Logement et ministre responsable de la Stratégie de réduction de la pauvreté, ayant pour objet l'appui à l'inclusion d'articles antifumée dans le bail type en vertu de la *Loi de 2006 sur la location à usage d'habitation* (16 juin 2017).
10. Lettre de M^{me} Anne Warren, présidente du conseil d'administration du Bureau de santé du district de Leeds, Grenville et Lanark, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet la reconsidération de la décision d'éliminer le financement du Centre de ressources de la Promotion de la santé (5 juillet 2017).
11. Lettre de M^{me} Carmen McGregor, présidente de l'Association of Local Public Health Agencies (alPHa), à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet la résolution A17-6 de l'alPHa concernant les programmes de traitement au fluorure pour les enfants susceptibles de développer des caries dentaires (21 juillet 2017).
12. Lettre de M. Jesse Helmer, président du Conseil de santé du Bureau de santé de Middlesex-London, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet la modernisation de la vente d'alcool en Ontario (8 août 2017).
13. Lettre de M. Jesse Helmer, président du Conseil de santé du Bureau de santé de Middlesex-London, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet l'appui au Programme de soins dentaires pour les adultes à faible revenu en Ontario (8 août 2017).
14. Lettre de M. Jesse Helmer, président du Conseil de santé du Bureau de santé de Middlesex-London, à l'Association pour la santé publique de



- l'Ontario, ayant pour objet la modernisation de la vente d'alcool en Ontario (8 août 2017).
15. Lettre de M^{me} Kit Young Hoon, médecin chef en santé publique au Bureau de santé du Nord-Ouest, aux bureaux de santé de l'Ontario, ayant pour objet le projet de loi 148, la *Loi de 2017 pour l'équité en milieu de travail et de meilleurs emplois* (1^{er} septembre 2017).
 16. Lettre de M. James Shepherd au Conseil de santé d'Ottawa, ayant pour objet les boissons énergisantes et leur accessibilité pour les enfants et les jeunes (3 avril 2017).